

MOCIÓN DE CONTROL SOBRE LAS OBRAS QUE SE LLEVAN A CABO EN LAS ESCUELAS PÚBLICAS DE SAN SEBASTIÁN

Garbiñe Alkiza Lopez de Samaniego, concejala del grupo municipal EH BILDU, al amparo del artículo 98 del Reglamento Orgánico del Pleno, presenta la siguiente moción para su tratamiento en el Pleno. La presente moción es consecuencia de la interpelación tratada en la Comisión de Servicios a las Personas del 14 de octubre de 2019.

JUSTIFICACIÓN

Últimamente, varios padres y madres, así como diversas comunidades escolares, han manifestado su preocupación y enfado por las obras que se están llevando a cabo en distintas escuelas. Dos ejemplos cercanos serían las escuelas de Harri Berri y de Catalina de Erauso.

En ambos casos, las obras se han retrasado más de lo previsto, por lo que, en el momento en que se inició el curso, todavía se estaban realizando. Ello dio lugar a ciertos problemas en el funcionamiento del centro.

Pero este no es el único ejemplo que podemos encontrar en relación a las obras de los centros escolares. Las obras realizadas en la ikastola Jakintza en el barrio del Antiguo, en 2017, también fueron fuente de problemas para la comunidad escolar.

Ante la gravedad de la situación, el Gobierno Municipal dio soluciones en todos estos casos, pero lo hizo tarde y, la mayoría de las veces, gracias al empeño de los padres y las madres y de los equipos directivos de estas escuelas.

Es evidente que estas no son las condiciones adecuadas para una escuela, ni para las niñas y niños ni para el profesorado. Por un lado, porque estas situaciones influyen directamente en el funcionamiento diario de la escuela y, por otro, porque, en algunos casos, no se ha garantizado la seguridad necesaria.

Es sabido que ya se han aprobado los presupuestos para realizar obras en otras tres escuelas:

- cubrición parcial del patio de la Ikastola Intxaurreondo
- redistribución y reformulación de los patios de la ikastola Amara Berri
- renovación de algunas aulas de la ikastola Amassorain

EH Bildu no quisiera que, en las futuras obras, se repitieran los retrasos y los problemas que se han dado hasta ahora, ya que, al ser obras que se llevan a cabo en centros escolares, hay que tener en cuenta sus calendarios, además de que este tipo de situaciones generan preocupación e inquietud entre muchos ciudadanos y ciudadanas.

El 14 de octubre de 2019, la concejala delegada de Educación, informó, en la Comisión de Servicios a las Personas, sobre las obras llevadas a cabo en muchos centros escolares a lo largo del 2019, algo que agradecemos. Pero nos pareció que la mayor parte de la información aportada se refería a obras menores. Y queremos subrayar que los mayores problemas se dan en las obras que requieren un plazo de tres meses o más. Es por ello que deberíamos centrar nuestra atención en ellas.

Por todo ello, la concejala abajo firmante presenta la siguiente

MOCIÓN DE CONTROL:

1. El Pleno del Ayuntamiento de San Sebastián insta al Gobierno Municipal a que haga cumplir los plazos inicialmente establecidos para la realización de las obras que se llevan a cabo en las escuelas públicas.
2. El Pleno del Ayuntamiento de San Sebastián insta al Gobierno Municipal a realizar una previsión de las soluciones que necesitaría el centro escolar en los casos en los que se produzcan retrasos, en lo que respecta a las obras que se llevan a cabo en las escuelas públicas.
3. El Pleno del Ayuntamiento de San Sebastián insta al Gobierno Municipal a proponer las soluciones o medios técnicos que las comunidades escolares precisen ante los problemas o retrasos no previstos en las escuelas públicas.
4. El Pleno del Ayuntamiento de San Sebastián insta al Gobierno Municipal a informar de forma transparente y cercana a la comunidad escolar sobre las obras que se realizan en las escuelas públicas.

San Sebastián, 18 de octubre de 2019

Garbiñe Alkiza Lopez de Samaniego,
concejala del grupo municipal EH Bildu